
Буквы ы и и после приставок 
на согласный.

Первое декабря



ПРАВИЛО ДЛЯ ЗАУЧИВАНИЯ

После приставок, оканчивающихся на согласную (кроме меж-,
сверх- и иноязычных приставок контр-, суб-, транс-, пан-), в
корнях слов в соответствии с произношением вместо и пишется
ы: играть – сыграть; искать – розыск, но межинститутский,
сверхинтересный, контригра, субинспектор, трансиндийский,
панисламизм.
Данное правило не распространяется на сложные и
сложносокращенные слова: пединститут, спортинвентарь и
т.п.
З а п о м н и т е : в слове взимать пишется и согласно
произношению.



ОБОЗНАЧЕНИЕ УСЛОВИЙ ВЫБОРА ОРФОГРАММЫ



Классная работа

242. Спишите, обозначая условия выбора изучаемой орфограммы 
(см. образец выше). 
Составьте предложение с выделенным словом. 

Подытожить,сверхинтересный,ʙʝʟʳʤʷʥʥʳʡ, розыск,

межигровой,безыдейный.

243. Запишите однокоренные слова к представленным ниже 
прилагательным с приставками без- и сверх-. 
Подчеркните слова, отрицательно характеризующие человека.

Инициативный,интересный,искусственный,известный.



Домашнее задание

1. Выучить теорию.
2. Выполнить упражнения 244 и 245.




